

## Message de soutien à Jeanine DUBIÉ

---

*Les membres du comité de soutien du nord du département des Hautes-Pyrénées à Jeanine DUBIÉ ont tenu à s'exprimer à l'occasion de la candidature de la députée sortante aux élections législatives, sur la deuxième circonscription des Hautes-Pyrénées.*

Au lendemain du premier tour des élections législatives du 10 juin dernier, nous tenons à encourager Jeanine DUBIÉ dans la dernière ligne droite jusqu'au scrutin de dimanche prochain.

Le travail acharné qu'elle a mené au cours de cette mandature a témoigné de tout l'intérêt qu'elle porte à répondre aux attentes et aux inquiétudes de nos concitoyens, tant par sa disponibilité, sa proximité et son sens de l'écoute.

Nous avons pu nous rendre compte, suite à la fusion des trois communautés de communes du nord du département (Castels, Madiranais et Val d'Adour) de 2014, du rôle primordial des députés à participer au travail législatif. En effet, afin de soutenir notre collectivité, elle a défendu avec pugnacité, par amendement, une modification de la loi de finances 2015 au bénéfice de nos contribuables. C'est grâce aussi à son action, que l'ensemble de notre territoire Adour-Madiran a pu être classé en zone de revitalisation rurale et bénéficiera de nombreux avantages liés à ce dispositif. Ces exemples montrent que pour pouvoir se faire entendre, il faut un bon député qui travaille les textes. L'expérience qu'elle a acquise en tant que députée d'une circonscription rurale lui permettra de mesurer l'impact des lois votées sur notre territoire

Sans compter l'énergie qu'elle déploie pour soutenir l'emploi local en nous accompagnant dans l'aide à l'installation d'entreprises nouvelles sur notre territoire.

*La victoire de Jeanine DUBIÉ est indispensable pour la défense de notre territoire rural*

*Quand on a une bonne députée, on la garde !*